

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, lunes 6 de noviembre de 2023 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 0203



Compañía china
TexHong invertirá
400 millones de dólares
en Honduras y
creará más de 7000 empleos

La firma TexHong es una compañía china con inversiones en Turquía, Vietnam, México, Estados Unidos y Nicaragua

Durante su visita a Shanghái, la delegación de alto nivel del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro visitó la sede de la compañía TexHong para reunirse con el señor Hong Tian Zhu y sus ejecutivos, a quienes se les dio la bienvenida para invertir cerca de 400 millones de dólares en el área textil, creando unos 7000 empleos, particularmente para Choloma, Cortés, donde ya han adquirido 200 hectáreas de tierra.

El Canciller Eduardo Enrique Reina expresó que Honduras es un país competitivo y de interés para atraer empresas, y eso se debe a las decisiones tomadas por la Presidenta Xiomara Castro, porque “estamos recuperando nuestra imagen a nivel internacional, y eso nos garantizará mayor número de inversiones en diversos rubros, lo que generará empleo para la población hondureña”.





Funcionarios y empresarios hondureños inauguran stand en la VI Feria Internacional de Importaciones de Shaghái, China



Al ritmo de la punta 'catracha' y la exhibición del café, tabaco y licores nacionales, funcionarios y empresarios dieron a conocer a más de 100 países los productos de calidad y los destinos turísticos que ofrece Honduras.

Una comitiva del gobierno de la presidenta Xiomara Castro, liderada por el canciller de la República, Enrique Reina, junto a un grupo de pequeños y grandes empresarios, inauguraron este lunes por primera vez en la historia, el stand asignado a Honduras en la VI Feria Internacional de Importación que se desarrolla en la ciudad de Shaghái de la República Popular China, donde se exhiben los productos de calidad que ofrece el país, tales como el tabaco, el café y los licores.



Honduras cerrará el año con cifras históricas en toda la actividad turística: Luis Chévez

El subsecretario de Turismo, Luis Chévez, aseguró que nuestro país cerrará el año con cifras históricas en toda la actividad turística.

El funcionario reconoció que en Honduras el desarrollo turístico "aún está iniciando" y el país "no es potencia" en turismo, pero sí tiene "mucho potencial" dentro de la industria sin chimeneas y todavía se tiene la posibilidad de impulsarlo y hacerlo "bien".

Chévez señaló que el turismo sostenible "es una herramienta" con la cual se puede trabajar para desarrollar la industria y conservar el medio ambiente.

Lo anterior, son variables muy importantes que vienen a "complementar" el tema económico de toda la oportunidad que genera la actividad turística, comentó.

En relación al Feriado Morazanico, comentó que fue una semana "exitosa", con la suerte de que el clima fue muy favorable y se tuvo un flujo de visitantes "esperado" de al menos un millón y medio de movilizaciones por todo el territorio nacional, que dejó una derrama estimada de mil millones de lempiras.



"Lo más importante es que redistribuye la riqueza en el país, hace llegar actividad económica a ciudades que viven principalmente del turismo" y que permite sacar el circulante de las grandes ciudades "para generar empleo", destacó Chévez, del Feriado Morazanico que abarcó casi toda una semana del mes de octubre.

Cuerpo de Bomberos evacúa familias en Baracoa, Cortés



El Cuerpo de Bomberos informó sobre la evacuación de varias familias en el sector de Cerrito, Baracoa, Cortés, quienes resultaron afectadas por las fuertes lluvias que azotan el país.

Las labores de rescate lograron la evacuación de tres familias, varios niños, mujeres y personas de la tercera edad.

Luego de la evacuación, fueron trasladados a casas de habitación de familiares en la misma comunidad de Baracoa.

La Secretaría de Gestión de Riesgos y Contingencias Nacionales, bajó a alerta amarilla por 24 horas a los departamentos del litoral Atlántico, oriente y occidente.

Por lo tanto, quedan en alerta amarilla los departamentos de Islas de la Bahía, Santa Bárbara, Atlántida, Colón, Cortés, Yoro, Santa Bárbara, Gracias a Dios. Asimismo, permanecen en alerta verde 11 departamentos:



Ejército y Copeco llevan insumos a afectados de San Francisco y La Másica, Atlántida

Miembros del Ejército a través del Cuarto Batallón de Infantería y la Secretaría de Gestión de Riesgos y Contingencias Nacionales (Copeco) llevaron este domingo insumos humanitarios en las comunidades de San Francisco y La Másica, en Atlántida.

Dicha ayuda será entregada a las personas afectadas por las lluvias que golpean el litoral atlántico y otras zonas del país.

En Alerta Amarilla quedaron los departamentos de Islas de la Bahía, Santa Bárbara, Cortés, Atlántida, Yoro, Colón y Gracias a Dios por un período de 24 horas.

Así lo informó la Secretaría de Gestión de Riesgos y Contingencias Nacionales (Copeco) a través de un boletín señalando que bajó de Alerta Roja a Amarilla.

Mientras que el resto del territorio hondureño, es decir los 11 departamentos restantes, permanecerán con Alerta Verde por un período de 24 horas.



Autoridades de Copeco entregan ayuda humanitaria en el sector de Cuyamel, Omoa

El subcomisionado noroccidental de la Secretaría de Gestión de Riesgos y Contingencias (Copeco), Frank Antúnez, confirmó la entrega de ayuda humanitaria a más de ciudadanos de Cuyamel, Omoa, Cortés.

En ese sentido, Antúnez explicó que, esta caja de alimentos es una ración alimenticia basado en los estándares internacionales la cual se estime que dure entre 15 y 20 días a una familia.

AMDC licitará rotonda y paso elevado en intersección del Campo de Parada Marte



La Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) anunció el inicio del proceso de licitación de un conjunto de obras para aliviar el tráfico que sufren los ciudadanos en la intersección del Anillo Periférico y la Calle de Los Alcaldes y que también conduce al Campo de Parada Marte.

Las obras incluyen pasos peatonales seguros e iluminados, una rotonda para el paso vehicular, paso elevado para vehículos pesados, áreas verdes y zonas recreativas, afirmó el edil, Jorge Aldana, en sus redes sociales.

Este es uno de los tráficos más asfixiantes para los pobladores del sur de la capital, especialmente, en las horas pico, además del retraso de la actividad económica por el anillo periférico de norte a sur y viceversa, agregó.

Infop y Samsung acuerdan crear programa para capacitar a jóvenes en áreas tecnológicas

El Instituto Nacional de Formación Profesional (Infop) y la firma coreana Samsung anunciaron un novedoso programa de capacitación, destinado a empoderar a los jóvenes hondureños en el campo de la tecnología.

Este programa innovador tiene como objetivo formar mano de obra calificada capaz de contribuir en el ámbito tecnológico, fomentando un enfoque proactivo hacia el desarrollo y la oferta de soluciones en este sector.

Carlos Suazo, director ejecutivo del Infop, enfatizó la necesidad de implementar 136 laboratorios a nivel nacional y capacitar a 272 instructores, entre otras actividades, con el fin de fomentar un enfoque más proactivo en esa área.

«No queremos solo ser consumidores de tecnología, sino también ser propositivos en la generación de demanda y oferta en el ámbito tecnológico», declaró Suazo.

El programa, que será dirigido por el Infop, busca prevenir la pobreza y promover el estudio socioeconómico, brindando capacitación en áreas tecnológicas de vanguardia.



Habilitadas las maniobras de atraque y desatraque en Puerto Cortés, confirma la ENP

La Empresa Nacional Portuaria (ENP) resaltó mediante su cuenta oficial de X que retoman las maniobras de atraque y desatraque en diferentes terminales de Puerto Cortés.

“Desde ayer a las 5:30 a.m. se reiniciaron las maniobras de atraque y desatraque de los buques de las diferentes terminales que operan en el puerto. Estas maniobras se habían suspendido por las malas condiciones climatológicas (fuertes vientos y alto oleaje)”, señaló en su escrito oficial.

De tal forma, hasta el ENP detalló que, en el mes de septiembre de 2023, se han recibido al menos 133 buques en el puerto de Castillas.





Tránsito comienza con multas de tickets a conductores mal estacionados

La Dirección Nacional de Vialidad y Transporte (DNVT) comenzó este día con la aplicación de las multas con tickets a las sanciones a los capitalinos que dejan sus automotores en lugares prohibidos obstruyen el paso del tráfico vial.

En ese sentido, DNVT ya no tendrá que esperar a los dueños de los vehículos ya que se podrán imponer las multas dejándolas en los vidrios de los automotores.

Es importante señalar que, solo se hará uso de las multas a los conductores que comentan faltas viales de la Ley de Tránsito.

De tal forma, se realizarán varios pasos para demostrar la falta cometida por conductor.

En tal caso, se revisará dónde fue dejado el vehículo y en la parte derecha del vidrio frontal se le coloca un sticker que le avisará que fue sancionado por dejar mal ubicado el carro.

La DNVT declaró que los operativos se realizaron en frente del Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS), ubicado en el barrio La Granja, colonia Kennedy.

Además, se suman los alrededores de la Corte Suprema de Justicia (CSJ) y en varias avenidas de la zona comercial de Comayagüela.

Honduras participa en el II Taller de Trata de Personas en América Latina y El Caribe del BID

Honduras, como miembro de la Coalición Regional contra la Trata de Personas y el Tráfico Ilícito de Migrantes (Corett), ha tenido una destacada participación en el II Taller de Trata de Personas en América Latina y el Caribe, promovido por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

La titular de la Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas de Honduras (Cicesct) Sua Martínez, representó a Honduras en este espacio.

